
 

【本日のプログラム】  

司   会 本田正則例会運営委員長        斉 唱 ｢君が代｣「四つのテスト」 
プログラム 〔会員卓話〕廣瀬成隆君「廣瀬家について､祖先の末裔との出会いについて」 

クラブフォーラム           食 事 マルセイ 



〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉岩崎智一副委員長 
本日の出席数  ５３名    
欠席数  １３名    
出席率  ８０.３％ 

 ゴルフコンペは雨が降らず、風は無く、皆さまスコアはいかがでしたか？組数は８組と、た

くさんの方に参加いただき、賑わって終わったと聞いています。ありがとうございました。 

 いよいよ今週末、記念例会です。伊勢志摩へ皆さんと行きたいと思います。６５周年になぜ

記念例会をするかというと、３０００回記念例会が出来なかったこともありますが、やはりコ

ロナで交流がなかなか進まなかったので、会員同士の交流やご家族との交流、どこかに行き何

かを見て思い出を作ることが会の運営として大切なことだと考えたためです。楽しく行ってま

いります。よろしくお願い致します。 

 本日の卓話は先週時間が押して延期された廣瀬君です。私の家の前にあり、本町で江戸時代初期から続く薬

を扱う家系の方です。廣瀬君のお父さんが「納屋に舟があって、城の向こう側には舟でないと行けなかった」

と言っていました。西尾城のシャオ側は沼地で敵が攻めてこられない所に作ってあるということです。今後の

卓話はベテラン組だけ紹介しますが、３月は三浦真澄さん、そしていよいよ昭和１５年組あと２人、４月に尾

﨑さんと５月に岩瀬さん、６月総締めは田中パストガバナーにお願いしてあります。 

 次年度朝岡エレクトもＰＥＴＳを受講され、会長をやる資格を得て今は大変な時期だと思います。本年度は

本格スタートの前準備の年だったと思います。色々なことが段階的に解除される年で、３月１３日には行動規

制緩和、５月には５類への引き下げもあります。来年度は昔のような環境で実施できるスタートの１年になる

と思います。皆さんも応援をお願い致します。 
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〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
坂田吉郎君 車を買い換えました。購入したのは日産スカイライン４００Ｒで
す。紫色なのでパッと見ヤンキーの車です。 
金原健志君 商工会議所会報で｢竜神みつやま｣を紹介して頂き感謝で
す。美味しい食事の時間を提供できる様に努力して参りますので、宜しく
お願い致します。 
鳥山欽示君 ゴルフコンペお疲れ様でした。 
廣瀬君卓話お願いします。 
田中正規君 第１回会長杯ゴルフコンペで図らずも優勝。私も含め皆さん
もびっくりＨＣＰ.のお陰で喜びも半分。 
永江義澄君 ゴルフ会長杯２０位とニアピン頂きました。トータルスコアーは
恥ずかしくって内緒です。 
尾﨑隆爾君 西尾ロータリークラブのゴルフ大会に参加させていただき有
難うございました。 
永田恵一君 先日ロータリーゴルフに初参加致しました。温かいメンバー
のお陰で１００切りが出来、スライスも改善しました。岩瀬部長いろいろ有難
うございました。 
廣瀬さん本日の卓話楽しみにしています。 
鳥居慶輔君 鳥山会長杯 大変お世話になりました。角谷さん、犬塚宣明
さん、加藤さんすみませんでした。 

会長 / 鳥山欽示   幹事 / 山﨑克弥 
クラブ会報委員 鳥居慶輔 / 松本容明 / 矢橋和也 / 羽佐田芳和 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 

西尾市中学生リーダー養成助成金授与 



 

 



〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

 私の実家は鳥山会長のお宅の前、本町のさかいや薬局です。廣瀬家は、昭和４９年に発行

された西尾市史「城下町の町人」で紹介されています。寛文２年（１６６２年）から本町に

おり、その前は須田町で須田と名乗り医者をしていたそうです。本町に来てから「さかいや」

という屋号で薬の調製販売を本業に、たばこ、塩、木綿なども扱う多角経営をしていたよう

です。当主は代々「九左右衛門」と名乗っていました。２０１２年に田口朗さんという方が

突然私の実家「さかいや薬局」にお見えになりました。話を聞くと、初代・九左右衛門の５ 

男の末裔にあたる方でした。初代の墓が矢田の養寿寺にあることを知って、栃木に住む高齢のお父様が墓参

を希望したため先に様子を見に来たそうで、養寿寺の住職から私の実家のことを聞き、訪ねてこられたそう

です。当時、私は後厄の年でした。１２月から右目の眼圧が上がってしまっており、眼圧を下げる目薬を処

方されましたが改善されず困っていた時に田口さんと出会いました。状況を話したら診てくださることにな

り、大阪赤十字病院で検診し、１ヵ月入院、２度手術しました。おかげさまでその後は再発もなく過ごせて

います。手術の年の秋に田口さんとご両親が西尾にお見えになり、養寿寺で一緒に墓参することができまし

た。初代・九左右衛門は１７１２年２月に亡くなっており、田口さんが来られた２０１２年はちょうど没後

３００年の年で、ご先祖様に見守られているような縁を感じました。 

子どもの頃のさかいや薬局は火曜日定休で、１０時～２０時までお店を開けていました。そのため普段、

家族で夕食を食べる時間はバラバラで、火曜日だけは家族そろって外食をしていました。当時はベビー用品、

日用品も扱い、年に数回バーゲンセールもしていました。セール前日は両親が夜遅くまで値札を付ける作業

をしており、子ども心に大変だなぁと思っていました。薬局は日曜日も忙しかったので、サラリーマン家庭

が羨ましく感じていました。定休日の火曜日も母は始発電車に乗り、名古屋や大阪に仕入に出かけていまし

た。そんな母は今年で８０歳になりますが今も元気に毎日薬局で仕事をしています。父も８５歳になります

が、普段は薬局の事務室で仕事をしています。私は３人兄妹で姉と妹がいます。姉も私も薬学部へ行かず、

両親が妹を説得して今は妹が薬局を継いでいます。家業を継がずに今の仕事に就き２６年になりますが、仕

事は違ってもずっと両親に支えられて仕事ができていると日々実感しています。実家のさかいや薬局は目の

前のはと屋さんとは知名度に天と地ほどの差がありますが、現在１２代目になる妹が営んでいます。さかい

や薬局も、本町の大先輩が営んでいるオサキ薬局も共に宜しくお願いいたします。 

廣瀬成隆君 「廣瀬家について､祖先の末裔との出会いについて」 

三宅千鶴君 先日は第１回鳥山会長杯ゴルフコンペに参加させて
いただき有難うございました。スコアはグロスでブービーでしたけ
ど、メンバーに恵まれて楽しいゴルフでした。有難うございます。 
岩瀬淳治君 ゴルフ部 岩瀬です。会長杯にご参加の皆様、有難
うございました。田中先生優勝おめでとうございます。 
朝岡 正君 ３月３日ゴルフ会長杯田中先生優勝おめでとうござ
います。ＰＥＴＳで１日名古屋のため参加できなくて残念でした。 
４月９日地区研修･協議会です。次期委員長の皆さん並びに参加
義務の皆さん宜しくお願いします。 
奥谷泰介君 一昨日の会長杯直前の欠席になり大変ご迷惑をお
掛けしました。次回は全球フルスイングで頑張ります。 
吉﨑和浩君 廣瀬先生卓話頑張って下さい。応援しています。 
山﨑克弥君 廣瀬君 会員卓話ありがとうございます。 
ＮＰＯ西尾市中学生リーダー養成塾事務局小田井利樹さんのご
来訪を歓迎致します。 
杉浦 広君 廣瀬君仕切り直しの卓話宜しくお願いします。 
岩崎智一君 廣瀬さん卓話宜しくお願いします。とても楽しみで
す。 
遠山順子君 廣瀬さん一週間遅れの卓話楽しみにしています。 
岩城哲文君 廣瀬さん卓話楽しみにしています。 
廣瀬成隆君 今日は末娘の中学卒業式でした。娘から手紙をもら
い嬉しかったです。 
本日の卓話宜しくお願い致します。 
稲垣良次君 あいやの杉田明弘さんに大変お世話になりました。
急なお願いでしたがロンドンから来たお客様の工場見学をさせて
頂きました。大変有難うございました。 
犬塚富雄君 先日の鳥山会長杯パートナーに恵まれて沢山賞を
頂きました。康正さん、神谷さん、永田さん有難うございました。 

◆会員誕生日３月◆ 

前週の麻雀大会優勝スピーチ
に続き、ゴルフコンペ優勝スピー
チかと思いきや、会場監督のスピ
ーチです。１つ気になったのがク
ラブバッジの付け忘れです。クラ
ブ規則にバッジ忘れはスマイル１
０００円とありますが、事務局にバ 

ッジが１０００円で売っているので、購入して必ず
付けてきてください。ロータリーのバッジは歯車が
いくつあるかご存知でしょうか。２４個あるそうで
す。バッジを付けて、皆さん胸を張って例会に出
席してください。よろしくお願い致します。 

ＳＡＡ 田中正規副委員長 

杉浦 広君（１日)   山﨑秀夫君（２日) 

岩瀬淳治君（６日）   谷崎直樹君(１８日) 

伊藤富義君（３１日） 


